



Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Vivien Köhler
Protokollführung: Vivien Köhler

05. April 2022, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Henri Cecatka (anwesend ab 16:25 Uhr), Martha Finke (anwesend ab 16:19 Uhr), Vivien Köhler, Yana Komissarova, Daniel Petrasch, Friedrich Strube (anwesend ab 16:25 Uhr), Jurek Völp (anwesend von 16:40 Uhr bis 16:42 Uhr), Patrick Walkowiak (anwesend ab 16:21 Uhr)

Weitere Anwesende: Lisa Engler (anwesend ab 16:25 Uhr), Hendrik Meinert

Nächste Sitzung: Dienstag, 12. April 2022 16 c.t. via BigBlueButton <<https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx/>>, im Falle eines erneuten Ausfalls dessen wird auf Zoom zurückgegriffen: <<https://ruhr-uni-bochum.zoom.us/j/63146702399?pwd=T0NqOG56QVBXL21Se1NkNjJGcFNBT09>> Meeting-ID: 631 4670 2399, Passwort: 442161

Tagesordnung

TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 VV

TOP 6 Studiraum

TOP 7 ZaPF

TOP 8 Verschiedenes

TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung wird um 16:15 Uhr eröffnet, zu diesem Zeitpunkt besteht noch keine Beschlussfähigkeit. Erst durch Marthas Anwesenheit kann die Beschlussfähigkeit nachträglich festgestellt werden.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Die Sitzungsleitung und die Protokollführung werden von Vivien Köhler übernommen. Es gibt diesbezüglich keine Einwände.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Aufgrund der verspäteten Beschlussfähigkeit wurde die Genehmigung des Protokolls vergessen, weshalb dies nächste Woche nachgeholt werden muss.

d) Festlegung der Tagesordnung

Es wird die folgende Tagesordnung einstimmig angenommen:

TOP 1: Organisatorisches

TOP 2: Anfragen an den Rat

TOP 3: Post

TOP 4: Berichte

TOP 5: VV

TOP 6: Studiraum

TOP 7: ZaPF

TOP 8: Verschiedenes

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

Professor Grauer hat eine Mail an den Fachschaftsrat geschrieben aufgrund der Lehrstuhlvorstellungen, welche jedoch ausgehend vom Tutorium organisiert werden. Da die Mail aufgrund einer Anfrage der jDPG an den FSR geschickt wurde, werden sich die Verantwortlichen aus den Reihen der jDPG darum kümmern. Ansonsten hat uns nur Werbung erreicht.

TOP 3 Post

Hendrik weiß von nichts.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

FSVK

Die Sitzung muss unterbrochen werden, da einige der Räte nicht an der Sitzung teilnehmen können aufgrund von Audioproblemen, welche auf das Uninetzwerk zurückzuführen sind. Es wird von BBB zu Zoom gewechselt.

Zurück zur FSVK. Es wird weiterhin digital getagt werden. Bezüglich Mark 51,7 gilt es festzustellen, wie viele Studierende dort hin müssen, damit Absprachen mit der Bogestra getroffen werden können.

Für weitere Informationen sei auf den Rundbrief Nr. 949 verwiesen.

SBR

Patrick möchte schonmal anmerken, dass dieser am Freitag tagen wird.

Ausschuss Öffentlichkeitsarbeit

Eine kurze Zusammenfassung:

- Zwei Logos von der Fakultät, eins von der Designerin stehen zur Auswahl. Es wurde keine Empfehlung vom Ausschuss abgegeben, der Fakultätsrat wird darüber entscheiden (viele waren für das Astro Logo, dies miesfiel aber auch einigen, Frau Möller findet das super, denn die Verbindung zwischen Logo und Fakultät entstehe in unseren Köpfen)
- Budgetplanung: Es gab wohl lange keinen eigenen Etat für den Ausschuss. Nun wurde ein Plan gemacht, welcher an den Fakultätsrat gehen wird.
- Die neue Website geht ab dem 02.05 online, die alte wird dann noch ein halbes Jahr verfügbar sein. Auf den ersten Blick sieht die neue Website ganz gut aus. Das Design ist angelehnt an die der RUB.
- Die Werbekampagne für den Master Medizinphysik sowie für die Bachelorstudiengänge laufen. Ein Werbefilm für den Tag der offenen Tür ist gedreht worden. Er findet vom 09.05 bis 17.06 in digitaler Form statt.
- Social Media ist wegen der Website etwas hinten rüber gefallen, dies soll nun aber auch angegangen werden (Facebook, Twitter, Instagram).
- Ein internes Kommunikationsnetzwerk wird aufgebaut.
- Saturday Morning Physics geht an den Start. Der Plan ist es Abiturienten abzufangen und für das Studium zu begeistern. Vorträge werden von von Keudell und Wiedner gehalten.
- Das Wissenschaftsjahr hat das Thema «Unser Universum». Die Fakultät gedenkt Aktionen in diesem Rahmen durchzuführen.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

Hier hat nichts getagt.

TOP 5 VV

Die Organisation des Hörsaals ist in Arbeit. Jurek kommt kurz vorbei, um über den Fortschritt zu berichten. Der HNB sei zum gewünschten für eine Dauer von vier Stunden Termin zu haben. Bezüglich der Technik soll sich vorher mit den Technikern abgesprochen werden.

Patrick wird den Gremienbericht machen. Für die Sitzungsleitung wird Jurek, für die Protokollführung wird Vivien vorgeschlagen. Patrick würde auch die Sitzung leiten, aber er überlässt Jurek den Vortritt. Auch bei dieser Besetzung gibt es keine Einwände.

Folgende Personen kandidieren für den nächsten FSR:

- Alexander Schicke
- Karl Friedrich Strube
- Jule Kirschke
- Jurek Völp
- Patrick Walkowiak
- Daniel Petrasch
- Martha Finke
- Vivien Köhler
- Lisa Engler
- Hendrik Meinert
- Henri Cecatka

Es kommt die Frage auf, ob es Essen nach der VV geben soll, aber dies ist aufgrund von Corona zu heikel.

TOP 6 Studiraum

Die Umfrage ist in Arbeit, laut Daniel seien einige der Umfrageoptionen unverständlich, aber dies lässt sich ja klären. Ansonsten gibt es nichts neues.

TOP 7 ZaPF

Die Turnhalle ist reserviert, was aber bereits auf der letzten Sitzung besprochen worden ist. Keiner der Verantwortlichen ist anwesend. In der Gruppe hat ansonsten nur Paul gefragt, wann genau die ZaPF sein wird. → 03.06 bis 07.06

TOP 8 Verschiedenes

Poster Kalender Beinahe so obligatorisch wie der TOP ZaPF ist die Erwähnung des Herzenwunsches des Rates. Für den Kalender werden nämlich immer noch Bilder benötigt. Patrick wehrt sich vehement. Daniel schlägt vor Zeichnungen anzufertigen, Martha plädiert für eine Gartic Phone Variante.

Schrankschlüssel Daniel hätte gerne einen Schrankschlüssel. Er wird sich bei LCFA erkundigen, ob noch welche vorrätig sind.

Verabschiedung von Frau Humuza Inwiefern verabschieden wir uns von ihr? Die Verabschiedung wird Anfang Mai stattfinden, fünf Personen sind dazu eingeladen (LCFA, Katha, Sophia, Patrick, Martha). Ein Konzept hinter den Einladungen ist nicht zu erkennen. Patrick hat bereits zugesagt, es gibt Essen, also ist er am Start. Sollen diese Personen dann eine Verabschiedung im Namen der Fachschaft durchführen oder soll dies auf der Absolventenfeier geschehen? Es wird sich darauf geeinigt, dass ihr Blumen, Pralinen und eventuell eine Spaßurkunde im Rahmen der geplanten Verabschiedung überreicht werden sollen (sie hat uns ja immer toll aus dem Raum geworfen). Aber im Allgemeinen hat sie ihren Job kompetent und Studi-freundlich gemacht. Sich im Namen der Fachschaft zu verabschieden würde auch ein positives Signal an die Nachfolgerin, Mascha Gerding senden. Zudem wird die Frage gestellt, ob Daniel einen ehemaligen Geschäftsführer kennt, aber er habe sich nicht damit auseinandergesetzt.

Absolventenfeier Zur ersten Absolventenfeier in diesem Jahr sollen alle Jahrgänge eingeladen und geehrt werden, welchen die Ehrung durch Cororna verwehrt gewesen ist. Es wird eine große Veranstaltung.

Fakultätsrat Wahllistenvorschläge Folgende Personen sind bisher vorgeschlagen worden:

Jurek, Jule, Vivien, Friedrich, Hendrik, Martha, Henri

Ende: 17:02 Uhr

Bochum, 7. April 2022



Protokollführung